



¡Guanajuato en Crisis! El Llamado Urgente por Seguridad

En una reciente conferencia de prensa, el diputado Luis Gerardo Sánchez Sánchez, del PRI, levantó la voz para pedir acciones urgentes y efectivas del Gobierno Federal en materia de seguridad para el estado de Guanajuato. En un contexto donde la violencia parece desbordarse, el legislador no se guardó nada y exigió que no se minimice la situación que viven los habitantes de la región. Acompañado por su coordinador parlamentario, Rubén Moreira Valdez, y otros miembros de su bancada, Sánchez hizo un llamado a la responsabilidad.

El motivo de la preocupación es claro: en los municipios de Jerécuaro y Acámbaro se registraron ataques con «coches bomba», dejando a tres policías heridos y causando destrozos. En este clima de inseguridad, el diputado no dudó en respaldar a las alcaldesas de esas localidades y a la titular del gobierno estatal, Livia Denisse García Muñoz Ledo, reconociendo el valor de las mujeres que enfrentan esta grave situación.

<https://mayacomunicacion.com.mx/guanajuato-en-crisis-el-llamado-urgente-por-seguridad/>